

REMERCIEMENTS

Profondément émue par vos témoignages de sympathie, d'affection et d'amitié reçus lors du décès de

Madame Edith RÖTHLISBERGER

sa famille vous remercie très sincèrement de votre présence, de vos prières, de vos offrandes de messe, de vos dons, de vos messages réconfortants et de vos envois de fleurs. Elle vous prie de trouver ici l'expression de sa vive gratitude et de sa profonde reconnaissance.

Un merci particulier est adressé au Père Jacques Le Moual, ainsi qu'à la direction et au personnel du Home de Charmey.